

PCG 4316

“Recorro mi historia”: 60 temas cortos, llenos de ilustraciones y fotos, para atraer a los niños

La “historia recorrida” en este libro de 120 páginas magníficamente presentada es la historia de Chile, retratada en forma muy diferente, realmente original. Abarca 60 temas, y cada uno está tratado en dos páginas, enfrentadas, llenas de ilustraciones, fotografías o dibujos.

También son dos las autoras de los cortos y entretenidos textos: Andrea Krebs y Magdalena Piñera, profesoras de historia. Andrea Krebs, hija de Ricardo, el historiador, hace clases en el Colegio Santa Catalina de Sema y es autora de un texto para quinto y sexto años básicos. Magdalena Piñera es directora editorial de Editorial Los Andes y, según ella, la dupla funcionó admirablemente —“qué importante es la sangre germana, para eso de verificar fechas y todo tipo de datos”, nos dice refiriéndose con admiración a su compañera de equipo—, de manera que el trabajo necesitó sólo de un año para estar listo. Destaca asimismo la labor del ilustrador, Javier Ovalle.

“Complementario de la educación escolar formal”

Magdalena Piñera nos explica que el libro no está destinado a servir como texto de educación formal colegial: “Es sólo complementario. La idea es atraer a los niños, dar unos pincelazos, vincular a la historia del país como mis. Establecer las relaciones de los diversos periodos, con la Colonia, con los gobiernos republicanos, con el Chile del presente”. Ella cree —y tiene razón, pues sólo hay que mirar las páginas— que “no es una historia aburrida, pues precisamente tiene que ver con el momento actual, y nos ayuda a vivirlo”. Uno de sus aspectos más valiosos es que siempre hay un énfasis de actualidad.

La co-autora se entusiasma al hablar del contenido y la forma del li-

● El 8 de agosto se lanza este libro singular dedicado a nuestro país, con textos de Andrea Krebs y Magdalena Piñera

Portada de “Recorro mi historia”: un libro que “nos ayuda a vivir el momento actual”



Huérfanos esquina Ahumada



Huérfanos esquina Ahumada: en páginas enfrentadas, el “centro” santiaguino de principios de siglo

bro. “Comienza con el momento en que el hombre americano pobló el continente y termina con la inauguración, en 1994, del nuevo aeropuerto Arturo Merino Benítez”. Y prosigue, salpicadamente, nombrando temas: la aparición de la cuestión social, con los hacimientos y la migración del

campo a la ciudad; los datos sobre demografía; la conquista del voto femenino (“hay un recadro: qué pasa hoy con las mujeres en los puestos públicos”); los ritos de los indios onas; “La Aurora de Chile”; el bombardeo de Valparaíso, y sus ascensos: el Mundial del 62; la llegada de la



Soberanía en la Antártida, con los otros pingüinos y el curioso krill

televisión; el Teatro Municipal; la primera santa chilena; Iván Zamorano. Magdalena Piñera cree que “en el fondo, hay una mezcla de historia con sociología”.

Esta valiosa contribución a la historia de nuestro país, basado sólo en hechos, muestra los personajes, los acontecimientos y las costumbres que a lo largo del tiempo han marcado la fisonomía del país. La Editorial Los Andes ha preparado su lanzamiento para el 8 de agosto. Y, confían sus entusiastas autoras, será el primero de una serie de “recorridos”. En su mente ya están listos los demás títulos: “Recorro mi arte”, “Recorro mi país”, “Recorro mi ciudad”.

"Recorro mi historia", 60 temas cortos, llenos de ilustraciones y fotos, para atraer a los niños [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Recorro mi historia", 60 temas cortos, llenos de ilustraciones y fotos, para atraer a los niños [artículo].
il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile